

Modellflugsportverein: 25-jähriges Bestehen gefeiert / Ehrungen

Pressebericht
FN 29.08.2011

Umzug zum neuen Standort gemeistert

WENKHEIM. Der Modellsportflugverein feierte sein 25-jähriges Bestehen mit einem Fest am Flugplatzgelände „Böttigheimer Berg“. Zahlreiche Vorführungen mit Modellflugzeugen und Hubschraubern aller Art standen dabei auf dem Programm. Zahlreiche Flugsportbegeisterte von befreundeten Vereinen waren ebenfalls anwesend.

Vorsitzender Matthias Jörg ging auch kurz auf die Geschichte des Vereins ein. Seit vier Jahren ist man jetzt am neuen Standort, nachdem man den Flugplatz an der Neubrunner Straße beim Bau der Windkraftanlagen aufgeben musste. Er nannte auch die Namen der Gründungsmitglieder Hans Uher, Jürgen Uher, Reinhold Dengel, Helmut Trefs, Albert Väh, Rainer Freudenberger, Heinz Kadlubski, Josef Gütter, Bernhard Hörner, Waldemar Spengler, Christian Kuhn, Helmut Papay, Roland Rudek und Reiner Uher. Von ihnen wurde der Verein auf den Weg gebracht und durch andere Mitglieder auf das jetzige Niveau gebracht.

Zurzeit hat der Modellsportflugverein 60 Mitglieder, die aus Wenkheim und Umgebung kommen.

Matthias Jörg dankte allen Mitgliedern für die Treue zum Verein und für die geleistete Arbeit. rei



Beim Modellflugsportverein Wenkheim ehrte Vorsitzender Matthias Jörg (kniend rechts) zusammen mit dem stellvertretenden Vorsitzenden Cüneyt Uher (kniend links) die Mitglieder (von links) Christian Kuhn, Helmut Trefs, Werner Gesell, Hans Uher, Reinhold Gersitz und Waldemar Spengler für 25-jährige Mitgliedschaft. BILD: REINHART